



## Comisión de Turismo solicitará a Sedena un recorrido por obras del Tren Maya y del Aeropuerto de Tulum

El presidente de la Comisión de Turismo, Yerico Abramo Masso (PRI), informó que solicitará a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) una visita específica por diferentes áreas de las obras del Tren Maya y del Aeropuerto de Tulum, para conocer sus avances, condiciones e impacto en la región. Durante su reunión plenaria, de carácter virtual, el legislador expresó su disposición para firmar esa solicitud “y ser testigos de qué se hace en esa obra, la logística y los servicios que dará”.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-turismo-solicitar-a-sedena-un-recorrido-por-obras-del-tren-maya-y-del-aeropuerto-de-tulum/>